

## L'économie sociale au service de la qualité de vie des aînés en Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine

### Contexte régional

- Grand territoire
- Dévitalisation des milieux (centralisation des services, fermeture de services de proximités, etc.)
- Contexte insulaire avec plusieurs défis
- Démographie : outre l'enjeu des jeunes, c'est région la plus âgée du Québec !

### L'économie sociale en G-Î-M, un vecteur de développement territorial

- (re) vitalisation des milieux
- Des services plus locaux/moins centralisés
- Dynamisation de la société civile, participation à l'économie locale, ancrage territorial, création et maintien d'emplois, et bien plus !

### L'économie sociale, une réponse collective aux besoins des aînés en matière de :

- Culture et loisirs
- Transport
- Services de proximité adaptés
- Et bien plus !

**Reconnaissons la contribution de l'économie sociale dans la vitalité de nos territoires, et reconnaissons l'apport des entreprises d'économie sociale dans la qualité de vie des aînés !**

Pour en savoir plus sur l'impact des EÉS en GÎM : <https://economiesocialejim.com/wp-content/uploads/2014/01/portrait-et-impacts-sociaux-des-entreprises-deconomie-sociale-gim-2011.pdf>

